



Opinión

Esteban Velásquez
Senador
por Calama



Gobernar con propuestas que trasciendan

La elección de alcalde en Calama debe implicar mucho más que administrar. Gobernar un municipio exige liderazgo para impulsar un desarrollo profundo y sostenido que deje huella más allá de los periodos alcaldicios. Calama necesita propuestas transformadoras en áreas esenciales como cultura, deporte, educación y salud, con inversiones permanentes y efectivas.

La protección del oasis de Calama y la actualización del plano regulador son urgencias que el alcalde debe abordar sin dilación. Además, el centro de la ciudad merece ser revitalizado, recuperado como un espacio histórico y cultural, y convertir los barrios en auténticos núcleos comunitarios, donde los vecinos puedan acceder a oportunidades de desarrollo social, cultural y deportivo que mejoren su calidad de vida.

A nivel de educación, es fundamental consolidar la presencia de la Universidad de Antofagasta en Calama y exigir a Codelco la creación de un centro de investigación de cobre y litio en la provincia, para fortalecer el desarrollo económico y tecnológico local. Asimismo, la carretera del litio, un eje vital que une San Pedro de Atacama, Calama y Tocopilla, debe ser una prioridad estratégica, impulsando alianzas con estos sectores para que El Loa sea reconocida como región, con acceso al puerto de Tocopilla.

Estas son las miradas de futuro que Calama merece. Quien asuma el liderazgo debe ser una figura comprometida con la probidad, la transparencia y la honestidad en cada decisión, gestionando los recursos públicos con responsabilidad y visión para construir la Calama del mañana. 